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Caiado lidera com 12,2% de vantagem 
sobre Mendanha em Porangatu-GO

Marconi Perillo e Alexandre Baldy tecnicamente 
empatados na disputa ao Senado em Porangatu-GO

Bolsonaro lidera intenções de votos em Porangatu-GO

A pesquisa ouviu 500 eleitores com 16 anos ou mais entre os dias 13 e 15 de 
Setembro de 2022. O  grau de confiança é de  95% e a margem de erro 
é de 4,3% para mais ou para menos

A pesquisa ouviu 500 eleitores com 16 anos ou mais, entre os dias 13 e 15 de Setembro de 
2022. O  grau de confiança é de 95% e a margem de erro é de 4,3% para mais ou para menos

A pesquisa ouviu 500 eleitores com 16 anos ou mais entre os dias 13 e 15 de Setembro de 2022. O  
grau de confiança é de  95% e a margem de erro é de 4,3% para mais ou para menos

SABATINA/ ELEIÇÕES 2022
“Minha 
vida política 
sempre foi 
pautada em 
resolver, sou 
um político 
de resolução”, 
disse o 
candidato 
Paulo Cezar 

SABATINA/ ELEIÇÕES 2022

SABATINA/ ELEIÇÕES 2022

“Estou aqui 
para defender 
o produtor e o 
trabalhador, 
seja ele de 
qualquer 
segmento 
da sociedade”, 
disse 
Zé Carapô

“Minha 
prioridade é 
a proteção da 
Gestação e do 
nascimento”, 
disse a 
candidata 
a Deputada 
Federal 
Dra. Cristina

Assinado Digitalmente por 
G. EXATA DE COMUNICAÇÃO LTDA

CNPJ: 04.471.978/0001-92
Data: 2022/09/19 23:51:52
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ELEIÇÕES 2022 

DA REDAÇÃO - O Jornal 
da Gazeta desta Segun-
da-feira (19), divulgou 
ainda, o resultado  de 
intenções de votos para 
governador em Poran-
gatu-GO. A pesquisa foi 
realizada nos dias 13 e 15 
de Setembro de 2022. O 
resultado foi divulgado 
nesta segunda-feira (19), 
no Jornal da Gazeta Edi-
ção do Almoço.   

O relatório divulga-
do mostra os índices de 
intenção de voto (pes-
quisa estimulada) para 
o cargo de Senador.  O 
ex-governador Marconi 
Perillo (PSDB)  aparece 
com 23,80%; Alexandre 
Baldy (PP) vem em se-
guida 22,60%; Delega-
do Waldir (União Brasil) 
9,40%; Manu Jacob (Psol) 
6,40%; Wilder Morais (PL) 
4,40%;  Leonardo Rizzo 
(Novo) 3,60%; Vilmar Ro-
cha (PSD) 2,40%; João 
Campos (Republicanos) 
2,20%; Denise Carvalho 
(PCdoB) 1,60% e Antonio 
da Paixão aparece com 
1,20%. Não sabem e não 
responderam somam 
12,80%;  nenhum, nulo 
ou branco 9,60%.

Esta pesquisa está regis-
trada no Tribunal Superior 
Eleitoral protocolizada sob 

o nº BR-08179/2022 e no Tri-
bunal Regional Eleitoral sob 
o nº GO-06572/2022

AMOSTRA
A pesquisa ouviu 500 

eleitores com 16 anos ou 

mais, sendo estratificado 
por sexo, faixa etária, grau de 
escolaridade, nível econô-
mico e posição geográfica. O  
grau de confiança é de  95% 
e a margem de erro é de 4,3% 
para mais ou para menos.

METODOLOGIA
A modalidade de pes-

quisa adotada envolveu 
a técnica de survey, que 
consiste na aplicação de 
questionários estrutu-
rados e padronizados a 

uma amostra represen-
tativa do universo que 
abrange os eleitores de 
Porangatu-GO

A TV Gazeta  foi a  pri-
meira emissora a realizar 
as pesquisas eleitorais 

junto com o VOGA Brasil 
Instituto de Pesquisa. O 
relatório completo está 
disponível  no site do 
jornal  Gazeta do Estado 
(www.gazetadoestado.
com.br).

Marconi Perillo e Alexandre Baldy tecnicamente 
empatados na disputa ao Senado em Porangatu-GO

Lideranças do Entorno do DF trabalham para dar votação recorde a Marconi

A pesquisa ouviu 500 eleitores com 16 anos ou mais entre os dias 13 e 15 de Setembro de 2022. 
O  grau de confiança é de  95% e a margem de erro é de 4,3% para mais ou para menos

Intenção de voto espontâneo para Senador/Porangatu-GO

Aliados do ex-governador mobilizam suas bases em 
carreatas e visitas e asseguram que favoritismo do tucano 
nas cidades da região vai prevalecer nas urnas

O candidato ao Se-
nado, Marconi Perillo 
(PSDB 456) cumpriu 
agenda de campanha no 
Entorno do Distrito Fe-
deral, liderando grandes 
carreatas que percorre-
ram as cidades de Planal-
tina e Santo Antônio do 
Descoberto no domingo, 
18/09.  Lideranças e can-
didatos a deputados que 
acompanharam Marco-
ni nas movimentações 
encorparam as carrea-
tas e disseram que estão 
empenhados em dar ao 
tucano uma votação re-
corde na região. 

Em Planaltina, não 
só a imensa fila de car-
ros que tomava as ruas da 
cidade e a receptividade 
da população chamaram 
a atenção, mas também 
o número e o peso de 
adesões de candidatos e 
lideranças presentes na 
“Onda Azul” liderada pelo 
ex-governador, que cami-
nhou também pela feira 
local e recebeu muitas 
manifestações de apoio e 
apreço da população. 

Candidatos a deputa-
do federal, como a depu-

tada estadual Lêda Bor-
ges (PSDB), o ex-prefeito 
de Águas Lindas, Hildo 
do Candango (Republi-
canos), e Juraci Tesoura 
de Ouro (Republicanos), 
marcaram presença. 
“Marconi fez tudo o que 
Planaltina tem e estamos 
aqui felizes por recebê-
-lo”, disse Lêda Borges. 
Para ela, Marconi é “uma 
esperança de mais rea-
lizações para o povo”.  A 
deputada acredita em 
uma grande votação de 
Marconi na cidade e no 

Entorno. “Vai ter votação 
recorde”, disse, falando 
que essa boa performan-
ce deve se estender a 
candidatos que apoiam 
o ex-governador. 

Candidatos a depu-
tado estadual como 
Zenilton Neres da Cos-
ta (PSDB), o Prof. Ze-
nilton, e Carlinhos do 
Egito (PMB), também 
estiveram na carreata. 
“É o esforço de toda a 
comunidade pelo reco-
nhecimento que Marconi 
fez por esta região, um 

político que, como go-
vernador e senador, teve 
um olhar especial para 
esta região, que sempre 
foi jogada no abandono, 
ao longo de décadas, por 
todos os outros políticos 
que aqui passaram”, dis-
se o Prof. Zenilton, sobre 
a liderança de Marconi 
nas pesquisas. 

Os ex-prefeitos Moacir 
Pontes, Eles Reis e Alexon 
Luiz Félix Santos, o Dinha, 
também prestigiaram a car-
reata, além do ex-vice-pre-
feito Silveirinha, que tam-
bém concorre a deputado 
federal. Os ex-vereadores 
Ginair Oliveira da Silva, o 
Capitão (PSDB), e Antônio 
Biro-Biro (PSDB) foram ou-
tras lideranças locais que es-
tiveram na movimentação. 

O presidente do PSDB 
de Planaltina, Juvenal de 
Souza Silva, disse que, 
no município, Marconi 
é líder das intenções de 
voto. “Com certeza ele vai 
tirar em primeiro lugar 
aqui na cidade, porque 
a luta pelo Marconi está 
muito grande. Nosso 
empenho é muito gran-
de”, disse. “Aqui, Marconi 

sempre foi campeão (de 
votos) porque a maioria 
dos benefícios que tem 
aqui, na parte da infraes-
trutura, foi ele que trouxe 
no tempo do ex-prefeito 
Dr. Dirceu (Ferreira de 
Araújo, já falecido, forte 
referência como lideran-
ça da região)”, afirmou, 
acrescentando que, no 
Senado, Marconi “pode 
fazer mais por nós”. 

ESTADISTA
O ex-prefeito de Santo 

Antônio do Descoberto, 
Moacir Machado, disse 
que o Entorno está com 
Marconi. “Sem dúvida vai 
ter uma grande votação. 
Ele sempre teve muito 
voto em Santo Antônio e 
no Entorno”, afirmou. O 
tucano falou sobre a lide-
rança do ex-governador. 
“Ele é o maior estadista do 
estado de Goiás, é munici-
palista. E tem projeto para 
o Entorno”, disse. 

O ex-prefeito e ve-
readores do município 
participaram da carreata 
de Marconi e o acompa-
nharam em visita à feira 
coberta da cidade, onde 

o ex-governador também 
conversou com a popu-
lação e tirou fotos com 
admiradores. O vereador 
Davi Dantas (MDB) dis-
se que “Marconi mudou 
a história de Goiás e é o 
único que representa nos-
sa região”. O vereador Se-
bastião Enfermeiro (PL) 
diz que o ex-governador 
“é sinônimo de desenvol-
vimento para a região do 
Entorno” e que ele “fez e 
vai fazer muito mais”. 

“Para mim, é uma 
honra estar apoiando 
Marconi para senador. 
Foi o melhor governador 
da história de Goiás e vai 
continuar o seu trabalho, 
seu legado, olhando tam-
bém por nossa cidade”, 
afirmou o vereador Iago 
Enrique (Podemos). Já seu 
colega Wagner da Cupido 
(PL) também confirmou 
apoio a Marconi. “Melhor 
governador que já teve em 
Goiás e o único que olhou 
para o Entorno e, especial-
mente, para Santo Antô-
nio do Descoberto”, disse.

ASSESSORIA DE IMPRENSA 
DA CAMPANHA 

DE MARCONI PERILLO
Assinado Digitalmente por 

G. EXATA DE COMUNICAÇÃO LTDA
CNPJ: 04.471.978/0001-92

Data: 2022/09/19 23:51:52
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DA REDAÇÃO - O Jornal da 
Gazeta Edição do Almoço 
desta Segunda-feira (19), 
divulgou  também o re-
sultado  de intenções de 
votos para governador 
em Porangatu-GO, em 
relação às eleições gerais 
deste ano. A pesquisa foi 
realizada nos dias 13 e 15 
de Setembro de 2022 e foi 
realizada pelo VOGA Bra-
sil Instituto de Pesquisa.

O relatório divulgado 
mostra os índices de in-
tenção de voto (pesquisa 
estimulada) para o cargo 
de Governador. O  atual 
governador e candidato à 
reeleição, Ronaldo Caia-
do (UB), lidera a disputa 
na cidade, com 35,40%. O 
ex-prefeito de Aparecida 
de Goiânia e candidato ao 
governo de Goiás, Gusta-
vo Mendanha(Patriota), 
aparece com 23,20%. Já 
o candidato pelo PL, Ma-
jor Vitor Hugo vem com 
9,20%; Cíntia Dias, can-
didata do PSOL aparece 
com 4,20%; Edigar Di-
niz  do Novo com 3,40%; 
Professora Helga do PCB  
com 1,40%; Professor 
Pantaleão da Unidade 
Popular 1,00% e Wolmir 
Amado do PT aparece 
com 0,60%. Não sabem e 
não responderam somam 
11,00%;  nenhum, nulo 

ou branco 10,60%.
Esta pesquisa está 

registrada no Tribunal 
Superior Eleitoral pro-
tocolizada sob o nº BR-
08179/2022 e no Tribunal 
Regional Eleitoral sob o 
nº GO-06572/2022

AMOSTRA
A pesquisa ouviu 500 

eleitores com 16 anos ou 
mais, sendo estratifica-
do por sexo, faixa etária, 
grau de escolaridade, ní-
vel econômico e posição 
geográfica. O  grau de 

confiança é de  95% e a 
margem de erro é de 4,3% 
para mais ou para menos.

METODOLOGIA
A modalidade de pes-

quisa adotada envolveu 
a técnica de survey, que 

consiste na aplicação de 
questionários estrutura-
dos e padronizados a uma 
amostra representativa do 
universo que abrange os 
eleitores de Porangatu-GO

A TV Gazeta  foi a  pri-
meira emissora a reali-

zar as pesquisas eleito-
rais junto com o VOGA 
Brasil Instituto de Pes-
quisa. O relatório com-
pleto está disponível  no 
site do jornal  Gazeta do 
Estado (www.gazetado-
estado.com.br).

ELEIÇÕES 2022 

A pesquisa ouviu 500 eleitores com 16 anos ou mais entre os dias 13 e 15 de Setembro de 2022. 
O  grau de confiança é de  95% e a margem de erro é de 4,3% para mais ou para menos

Caiado lidera com 12,2% de vantagem 
sobre Mendanha em Porangatu-GO

Intenção de voto para Governador/Porangatu-GO

Produtec Comércio e Representações S.A.
CNPJ/MF nº 00.405.805/0001-15

Notas Explicativas

1. Contexto Operacional – A Produtec Comércio e Repre-
sentações S.A. é uma sociedade anonima com sede em Goiás 
cujo objeto social é a participação em outras entidades. O 
Grupo opera no segmento de distribuição de insumo agrícolas 
no território nacional. 2. Política contábil – As demonstrações 
financeiras foram elaboradas de acordo com as normas inter-
nacionais de contabilidade (IFRS), aprovadas pelo Conselho 
Federal de Contabilidade. 3. Investimentos – Representados 

Balanço Patrimonial em 30 de junho de 2021 e 30 de junho de 2020 (Em reais)
Ativo 30/06/2021 30/06/2020
Circulante
Caixa e equivalentes de caixa 4.934.350 27.130.438
Contas a receber 42.197.189 27.514.456
Estoques 14.145.856 12.076.708
Impostos a recuperar 4.301.134 3.479.279
Outros 44.025.410 19.873.286

109.603.939 90.074.167
Não Circulante
Investimentos permanentes 19.012.023 –
Direitos de uso 9.256.603 3.380.840
Depositós judiciais 616.083 616.083
Impostos diferidos 5.450.701 –
Ativo imobilizado 1.543.724 1.321.541
Ativo intangível 30.064.524 9.166

65.943.659 5.327.630
Total ativo 175.547.598 95.401.796

Passivo e patrimônio líquido 30/06/2021 30/06/2020
Circulante
Salários e encargos sociais 5.202.189 4.305.774
Impostos a recolher 226.311 3.334.397
Contas a pagar 26.952.489 21.717.842
Obrgações de arrendamento 2.541.123 12.808
Empréstimos e financiamentos – 6.213.218
Dividendos a pagar 346.122 358.934
Outros passivos 27.557.591 18.222.693

62.825.826 54.165.665
Não circulante
Obrigações de arrendamento 7.100.645 3.531.021
Fornecedores LP – –
Contas a pagar por aquisição 
de empresas 16.505.188 –

23.605.833 3.531.021
Patrimônio líquido
Capital social 99.208.723 44.632.000
Lucro/ Prejuízos acumulados (10.092.783) (6.926.890)
Total 89.115.940 37.705.110
Total passivo e patrim. líquido 175.547.598 95.401.796

Demonstração de Resultados 
em 30 de junho de 2021 e 30 de junho de 2020 

(Período de 12 e 6 meses) (Em reais)
30/06/2021 30/06/2020

Receita Liquída 165.599.605 5.255.054
Despesas gerais e adminis-
trativas (166.063.219) (7.468.541)

Outras receitas e despesas 
operacionais 1.004.236 57.055

Resultado de equivalência 
patrimonial (4.773.142) –

Resultado operacional (4.232.520) (2.156.432)
Receitas/Despesas financeiras (3.457.567) 457.329
Resultado antes do imposto 
de renda e da CSLL (7.690.087) (1.699.103)

Imposto de renda e CSLL 
corrente (3.922.522) –

Imposto de renda e CSLL 
diferido 6.553.403 –

Lucro líquido (prejuízo) do 
exercício (5.059.207) (1.699.103)

pelos investimentos permanentes nas controladas Integra 
e Produtiva, somados aos ágios e mais valias decorrentes 
dessas aquisições. 4. Capital social e Patrimônio líquido 
– O Capital social totalmente subscrito e integralizado em 

junho-21 é de R$ 121.847.733. O Capital social é detido 
72,48% pela Lavoro Agro Holding S.A. Os outros resultados 
abrangentes são representamos pelo ganho/perda na transa-
ção com acionistas minoritários nos investimentos mantidos 
pela Companhia.

Laurence Beltrão Gomes – Diretor Jeniffer Santos Bento – Contadora CRC PR 057.474/O-1

O jornal Gazeta do 
Estado, vem através des-
te informar a todos, que 
a entrevista concedida 
pela candidata Thelma 
Cruz do Partido Repu-
blicanos, que aconteceu 
na última sexta feira (16), 
no programa Café com 
Prosa da TV Gazeta, e foi 
publicada ontem dia 19 
de setembro de 2022, na 
página  03 do Jornal Ga-
zeta do Estado, a pergun-
ta 6 (seis), não se refere 

a entrevista concedida 
pela candidata. A mesma 
foi respondida pelo can-
didato Wolmir Amado 
(PT), em entrevista no 
dia anterior ao progra-
ma Jornal da Gazeta Edi-
ção do Almoço, quinta 
feira (15), e vinculado 
erroneamente na maté-
ria da Candidata Thel-
ma Cruz. O Grupo Ga-
zeta se retrata, ficando 
a disposição para even-
tuais esclarecimentos.

CORREÇÃO

Thelma Cruz, Candidata a Deputada Estadual - Republicanos

Assinado Digitalmente por 
G. EXATA DE COMUNICAÇÃO LTDA

CNPJ: 04.471.978/0001-92
Data: 2022/09/19 23:51:52
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ELEIÇÕES 2022 

DA REDAÇÃO - A TV Gazeta 
em parceria com o Insti-
tuto VOGA Brasil, realizou 
mais uma pesquisa eleito-
ral, desta vez, em Poranga-
tu/GO, tendo por objetivo 
levantar a opinião dos elei-
tores da cidade em relação 
às eleições gerais deste ano. 
A pesquisa foi realizada nos 
dias 13 e 15 de Setembro de 
2022. O resultado foi divul-
gado nesta segunda-feira 
(19), no Jornal da Gazeta 
Edição do Almoço.   

O relatório divulgado 
mostra os índices de in-
tenção de voto (pesquisa 
estimulada) para o cargo 
de presidente. O candida-
to à reeleição pelo PL, Jair 
Bolsonaro lidera a disputa 
na cidade, com 40,20%. Já 
o  ex-presidente Lula (PT) 
aparece com 19,60%. Em 
seguida vem Ciro Gomes 
(PDT) com 12,80%;  Si-
mone Tebet (MDB) 6,20%; 
Constituinte Eymael (DC) 
1,20%; Léo Péricles (UP) 
0,60%; Soraya Thronicke 
(UB) 0,40% e Padre Kelmon 
(PTB) 0,20%. Não sabem e 
não responderam somam 
9,20%;  nenhum,nulo ou 
branco 9,60%.

Esta pesquisa está regis-
trada no Tribunal Superior 
Eleitoral protocolizada sob 
o nº BR-08179/2022 e no 

Tribunal Regional Eleitoral 
sob o nº GO-06572/2022

AMOSTRA
A pesquisa ouviu 500 

eleitores com 16 anos ou 
mais, sendo estratificado 

por sexo, faixa etária, grau 
de escolaridade, nível eco-
nômico e posição geográ-
fica. O  grau de confiança é 
de  95% e a margem de erro 
é de 4,3% para mais ou para 
menos.

METODOLOGIA
A modalidade de pes-

quisa adotada envolveu a 
técnica de survey, que con-
siste na aplicação de ques-
tionários estruturados e pa-

dronizados a uma amostra 
representativa do universo 
que abrange os eleitores de 
Porangatu-GO

A TV Gazeta  foi a  pri-
meira emissora a realizar as 
pesquisas eleitorais junto 

com o VOGA Brasil Institu-
to de Pesquisa. O relatório 
completo está disponível  
no site do jornal  Gazeta do 
Estado (www.gazetadoesta-
do.com.br).

Bolsonaro lidera intenções 
de votos em Porangatu-GO

A pesquisa ouviu 500 eleitores com 16 anos ou mais, entre os dias 13 e 15 de Setembro de 2022. 
O  grau de confiança é de 95% e a margem de erro é de 4,3% para mais ou para menos

Alameda do Contorno, 1508, Qd. 37, Lt. 05, 
Santo Antônio, CEP: 74.853-120, Goiânia-GO

Gazeta Multiplataforma LTDA
CNPJ: 17.766.906/0001-14

Intenção de voto estimulado para Presidente/ Porangatu-GO 

Em campanha sem fogos, Mendanha percorre 
Goiânia e região metropolitana

Em respeito aos pets, 
autistas e idosos, o candi-
dato ao Governo de Goiás 
Gustavo Mendanha (Pa-
triota) optou por fazer uma 
campanha eleitoral sem a 
utilização de fogos de ar-
tifício. O governadoriável 
tem investido em recursos 
visuais como fumaças nas 
cores verde e amarelo. 

Neste domingo (18), 
após ter estado na região 
do Vale do São Patrício e do 
sudoeste goiano, na sexta e 
no sabado (16 e 17), Men-

danha realizou carreatas 
na região Metropolitana, 
percorrendo as ruas de 
Goiânia e Trindade. 

Ao lado da esposa 
Mayara Mendanha e do 
vereador e coordena-
dor da região metropo-
litana, Geverson Abel, 
Gustavo acenou a popu-
lação que o aguardava 
durante o trajeto. 

Em Goiânia, a caravana 
passou pela região do bair-
ro Goiá, já em Trindade, a 
carreata saiu do Portal da 

Fé e seguiu pelas ruas da 
região central. 

“Uma campanha lim-
pa e com muito cuidado 
com o próximo, sentin-
do a dor dos goianos, e, o 
que é melhor, construin-
do juntos um Estado mais 
pujante, moderno e hu-
mano. Chego a essa reta 
final do primeiro turno 
muito feliz. Vamos conti-
nuar indo as quatro regi-
ões do Estado levando o 
recado de que Goiás Pode 
Mais”, disse Mendanha.
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SABATINA/ ELEIÇÕES 2022

HELENA RIBEIRO - O programa 
Café com Prosa, apresentado 
por Renato Sobrinho, com a 
participação do comentarista 
político Eube Messias, sabati-
nou na quinta-feira,15, o can-
didato a Deputado Estadual 
Paulo Cezar, (PL). O candidato 
teve 15 minutos para respon-
der às perguntas feitas pelo 
apresentador e pelo comen-
tarista político. Ele aparece na 
pesquisa GAZETA/VOGA rea-
lizada entre os dias 25 e 29 de 
agosto de 2022, entre os mais 
lembrados nas intenções de 
voto (pesquisa espontânea). 

Paulo Cezar nasceu em 
Quirinópolis, em 1962. Com 
a orientação e apoio dos pais, 
ainda jovem, seguiu para Goi-
ânia para dar continuidade 
aos estudos. Na Capital, ini-
ciou a militância no movimen-
to estudantil, posteriormente 
no movimento popular. Em 
Goiânia, lutou por melhorias 
para  a região Noroeste, como 
os setores Estrela D’Alva, Par-

que Tremendão, Morada do 
Sol e Parque Amazônia. Em 
sua carreira, ocupou cargos 
na Celg, foi diretor da Suteg, 
foi assessor na Assembleia 
Legislativa e na Secretaria da 
Fazenda. Esses esforços, so-
mados ao trabalho social, o 
elegeu em 1990, pelo PMDB, 
a vereador em Goiânia, sendo 
reeleito por duas vezes. Em 
2004 assumiu a Assembleia 
Legislativa pela primeira vez. 
Foi reeleito em 2006. 

Em 2010, foi o quarto 
deputado mais votado no 
Estado. Na eleição de 2014 
assumiu o quarto mandato, 
sendo, desta vez, o segundo 
mais votado para integrar 
a 18ª Legislatura. Em 2014, 
assumiu a 1ª vice-presidên-
cia, com a ascensão de Hé-
lio de Sousa à presidência. 
No período de 09 a 16 de 
janeiro de 2015 assumiu a 
presidência da Assembleia 
Legislativa, uma vez que o 
atual presidente assumiu in-

terinamente o Governo do 
Estado. Na 18ª Legislatura, 
segundo biênio - 2017-2018 
- o deputado assume a 4ª-se-
cretaria da Mesa Diretora da 
Casa. Participou como titular 
das comissões de Saúde e 
Promoção Social e Meio Am-
biente e Recursos Hídricos.

Pergunta: Por que o 
eleitor deve votar em 
você para deputado?

“Posso dizer com muita 
neutralidade, tenho um tra-
balho importante e bem fei-
to durante toda minha vida 
política. Estou no meu quinto 
mandato e venho sendo elei-
to consecutivamente. Nunca 
comprei consciência de nin-
guém para dar reforma de 
carro, pneu, pagar 2 mil para 
colocar o citru no carro e fa-
zer propaganda, eu não faço 
isso, aliás,  tem alguns candi-
datos lamentavelmente, que 
tira os adesivos nossos, dar o 
dinheiro e ainda dá a gasolina 

para poder mostrar o nome, 
eu nunca fiz isso, de modo 
que sempre tenho procurado 
fazer um trabalho respeitado 
na construção de viabilidade 
de uma cirurgia, na constru-
ção da rua, do abastecimento 
de água, do esgoto, cobrando 
aquilo que na verdade é o meu 
papel, fazendo as leis que são 
importante e fiscalizando o 
que é importante no meu pa-
pel político. Então, tenho toda 
tranquilidade, tenho alguns 
defeitos, aliás, um defeito mui-
to grande, minha língua não 
para dentro da boca e acabo 
falando coisas que às vezes não 
agrada as pessoas,  mas, na cer-
teza falo que o meu papel de 
Vereador e Deputado Estadual 
é o papel de abrir portas, e o 
que tenho feito, de atender o 
sim e o não é de não mudar 
o telefone, morar no mesmo 
lugar, nao ter dificuldade de 
apresentar o meu papel como 
eleitor é como morador. Sem-
pre procurei e pautei na minha 

posição de respeito e gratidão 
pelo eleitor, porque nós sabe-
mos a hora que a barriga dói, 
e eu preciso de voto então, vou 
bater na porta das pessoas, 
pedir voto a ela, na certeza que 
ela vai escolher, e votar e quan-
do a barriga dessa pessoa doer 
ela vai me procurar e eu vou 
corresponder a altura , com 
respeito, responsabilidade, 
porque meu papel é fiscalizar, 
fazer lei e acima de tudo abrir 
portas. Não posso prometer 
aquilo que não posso entre-
gar’’, respondeu o candidato.

SOBRE A PESQUISA 
GAZETA/VOGA

Foram 807 eleitores entre-
vistados,  sendo estratificado 
por sexo, faixa etária, grau de 

escolaridade, nível econômi-
co e posição geográfica.  O 
grau de confiança é 95%  com 
margem de erro de  3,5% para 
mais ou menos. A pesquisa 
está registrada no Tribunal Su-
perior Eleitoral protocolizada 
sob o nº BR-02749/2022 e no 
Tribunal Regional Eleitoral 
sob o nº GO-06359/2022.

A modalidade de pesqui-
sa adotada envolveu a técni-
ca de survey, que consiste na 
aplicação de questionários 
estruturados e padronizados 
a uma amostra representa-
tiva do universo que abran-
ge os eleitores do Estado de 
Goiás. A pesquisa  completa 
está no portal do Jornal Ga-
zeta do Estado: www.gazeta-
doestado.com.br

 Divulgação

“Minha vida política sempre foi pautada 
em resolver, sou um político de resolução”, 
disse o candidato Paulo Cezar 
O candidato a Deputado Estadual foi lembrado pelos goianos na pesquisa GAZETA/VOGA, realizada 
entre os dias 25 e 29 de agosto de 2022  

A TV Gazeta iniciou uma 
rodada de sabatinas com os 
Vice-Candidatos ao Governo 
de Goiás. A primeira candida-
ta a ser sabatinada no Jornal 
da Gazeta-Edição do Almo-
ço, desta segunda-feira,19, foi 
a vice-governadora, pastora 
Keila Borges (PL). Ela teve 25 
minutos para responder às 
perguntas feitas pelo apresen-
tador Thiago Mendes. A can-
didata é vice de Major Vitor 
Hugo,   candidato ao governo 
de Goiás também do PL.

Keila Gomes de Carvalho 
Borges, nasceu no dia 04 de 
junho de 1975 em Brasília -DF. 
A candidata está disputando o 
cargo de vice-governadora na 
chapa do candidato Major Vi-
tor Hugo que disputa o cargo 
de Governador de Goiás pelo 
partido PL.

Pergunta: Como está sen-
do a experiência da campa-
nha como Vice-Governadora ?  

“Sou conselheira tutelar, en-
tão, estou bem ligada ao social, 
o meu dia a dia é o social, tan-
to na igreja como no conselho 
tutelar. Queria começar nossa 
conversa indo para a bíblia, 
essa é minha base, meu ma-
nual.  No provérbios 31:25 fala 
sobre a mulher - Reveste-se de 
força e dignidade; sorri diante 
do futuro. Fala com sabedoria 
e ensina com amor- nesses úl-

timos tempos não estava com 
esse ‘sorrir diante do futuro’, es-
tava me sentindo chateada e 
triste. Como conselheira tutelar, 
vendo as nossas crianças, a má  
gestão, apareceu essa oportu-
nidade de ser Vice, então, falei 
que iria encarar esse desafio, 
pois alguém precisa falar o que 
está acontecendo em Goiás e no 
Entorno, com relação ao social. 
Meu trabalho é ouvir, eu escuto 
como conselheira, como pasto-
ra, sou mulher, preciso externar 
para quem me cerca que tudo 
vai dar certo, porque isso é ser 
mulher. Mas, as coisas não estão 
caminhando do jeito que ima-
ginei que seria quando fui elei-
ta Conselheira Tutelar. Foi um 
prazer o Vitor Hugo ter me cha-
mado e ter feito todo esse plano 
de governo, voltado para o povo 
goiano. Ele começou o plano de 
governo dizendo ‘quero cuidar 
do goiano’, e isso me encantou’’, 
disse a  vice-governadora.

Pergunta: Você se sente 
preparada para assumir o Go-
verno de Goiás? Porque em 
uma oportunidade ou outra 
sua chapa sendo eleita você 
irá assumir. 

“Sim, me sinto preparada! 
me preparei para isso. Há anos 
que sonho em ajudar e fazer 
algo que tenha alguma relevân-
cia, então, fui me preparando, 
fazendo diversos cursos, entran-

do nesse meio, sempre que tive 
oportunidade falando o que 
estava acontecendo, na minha 
área social, no meu contexto. O 
Vitor Hugo tem os números, ele 
tem aquela inteligência que  nós 
do grupo  estamos fascinados, 
ele realmente sabe o que está fa-
zendo, é uma pessoa que está nos 
direcionando  para um futuro 
de primeiro mundo. Acredito 
que o Goiás, tem a chance de ser 
o primeiro estado brasileiro a al-
cançar o nível de primeiro mun-
do, seja na saúde, na educação, 
no agro, e na segurança, prin-
cipalmente. Gostei muito dessa 
nossa junção, porque eu gosto 
do social, das pessoas, tenho 
empatia, sinto o que a pessoa 
está sentindo. Fiz faculdade de 
teologia e em seguida fiz gestão 
pública, estou fazendo direito 
e fiz uma pós em cuidados de 
famílias, porque essa é minha 
área’’, respondeu Keila.

Pergunta: Quais as princi-
pais demandas do Entorno?

“Costumo dizer que é tris-
te falar que nós somos cidade 
dormitório, isso me gera uma 
tristeza no coração, porque 
nossa força braçal vai para 
Brasília de todo entorno, to-
dos nós. Não temos emprego 
no entorno, não temos indús-
trias e o plano de governo do 
Vitor Hugo é onde não tem 
indústria, nem comércio, nós 

iremos  atender essa deman-
da de acordo com o que for 
proposto. Ele tem um projeto 
do que ele conseguir, separar 
uma parte para fomentar a 
indústria e o comércio então, 
é uma esperança para a gente 
que não tem nada.  É o que 
acontece não é só na questão 
de ser uma cidade dormitório 
de não termos emprego, é uma 
tristeza por exemplo, que não 
temos educação. Como con-
selheira, posso entrar numa 
casa hoje, converso com um 
pai de família de 25 anos que 
trabalha como autônomo em 
alguma coisa mas, não pos-
so ofertar para ele um estudo, 
como irei ajudar essa família? 
Uma simples cesta básica, não 
muda essa situação, a situação 
deve ser mudada na estrutura’’, 
explicou a sabatinada.  

Pergunta: Se sua chapa 
for eleita, você será represen-
tante do Entorno perante o 
Governo, você terá que brigar 
por solução perante o Entor-
no. O que precisa de infraes-
trutura para a sua região?

“A nossa pauta de infraes-
trutura está muito bem emba-
sada. O meu papel como Vice é 
apoiar o Vitor Hugo, eu li todos 
os planos de governo de todas 
as chapas,  eu até me diverti, 
pois tem chapa que teve a ca-
pacidade de lançar um plano 

de governo com sete páginas 
e outros com quinze páginas. 
Acredito que se sentarmos com 
um adolecente e uma crian-
ça, ele consegue fazer uma re-
dação de dez páginas. Então, 
é uma vergonha um grupo, 
um candidato a governador, 
um candidato a vice, escrever 
um plano de governo e não 
constar  nada para a popula-
ção. O meu papel é apoiar o 
Vitor Hugo, o nosso plano de 
governo na área de infraes-
trutura foi escrito por técnicos, 
ele abrange todo o estado de 
Goiás, vai fomentar toda a re-
gião. Temos os nossos polos que 
são maravilhosos, como aqui 
que somos o segundo polo de 
moda brasileiro, Vitor Hugo 
disse que vamos nos tornar o 
primeiro e eu acredito, porque 
ele é um homem trabalhador. 
Se você conviver com ele, como 
a gente convive como a equipe 

está convivendo ver que ele é 
incansável, e que quando ele 
coloca algo na cabeça ele faz.  
Em relação à infraestrutura, 
uma coisa que ele tem falado é 
que as regiões menos atendidas 
serão fomentadas para que o 
Goiás cresça igualitariamente’’, 
respondeu a vice.

A TV Gazeta realizou uma 
série de sabatinas com os 
candidatos que estarão dis-
putando os cargos de deputa-
do estadual, federal, senador, 
governador e presidente. As 
sabatinas seguiu os critérios 
do mais lembrados na última 
pesquisa   Gazeta/Voga. E nes-
ta semana a TV Gazeta come-
çou a sabatinar os vice-candi-
datos ao governo de Goiás. A 
primeira a ser sabatinada foi a 
candidata a vice-governadora 
na chapa de Major Vitor Hugo 
(PL), Pastora Keila Borges.

HELENA RIBEIRO

“O meu papel é apoiar o candidato Vitor 
Hugo”,afirmou a Vice Candidata ao 
Governo de Goiás Keila Borges
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EDITAL DE DESMEMBRAMENTO 

de Chanfro, perfazendo a área total 
de 403,16m2 (quatrocentos e três 
metros e dezesseis centímetros 
quadrados)”, devidamente Matri-
culado sob o nº 1.944, no Registro 
de Imóveis do Distrito Judiciário de 
Marzagão, Comarca de Corumbaí-
ba, Estado de Goiás. O DESMEM-
BRAMENTO passará a denominar-
-se: “LOTE nº 04-A, da Quadra 02, 
localizado na Avenida Circular, 
no loteamento denominado “Se-
tor Antônio Bueno” nesta cidade, 
com os seguintes limites e confron-
tações: 14,59m de Frente para a 
Avenida Circular, 4,79m de Chanfro, 
pelo Lado Direito 9,69m confron-
tando com a Avenida Circular, pelo 
Fundo 16,90m confrontando com 
o Lote nº 03, e, pelo Lado Esquerdo 
17,57m confrontando com o Lote 
nº 04-B, perfazendo a área total de 
251,37 m2 (duzentos e cinquenta e 
um metros e trinta e sete centímetros 
quadrados)”; e, “LOTE nº 04-B, da 
Quadra 02, localizado na Avenida 
Circular, no loteamento denomi-
nado “Setor Antônio Bueno”, nes-
ta cidade, com os seguintes limites 
e confrontações: 8,43m de Frente 
para a Avenida Circular, pelo Lado 
Direito 17,57m confrontando com 

o Lote nº 04-A, pelo Fundo 8,10m 
confrontando com o Lote nº 03, e, 
pelo Lado Esquerdo 19,91m con-
frontando com os Lotes nºs 05 e 06, 
perfazendo a área total de 151,79m2 
(cento e cinquenta e um metros e 
setenta e nove centímetros quadra-
dos)”; conforme planta e memorial 
descritivo que faz parte do integrante 
Decreto nº 0212/2022, expedido em 
18 de agosto de 2022. Para que 
chegue ao conhecimento de todos, 
expediu-se este edital que será pu-
blicado em jornal local, por três dias 
consecutivos, podendo o registro 
ser impugnado no prazo de 15 (quin-
ze) dias contados da data da última 
publicação, tudo nos termos do Art. 
19 da citada Lei Federal nº 6.766.

O bacharel DANILLO DE 
SOUSA MACHADO, Oficial 
Respondente do Registro de 
Imóveis do Distrito Judiciá-
rio de Marzagão, Comarca 
de Corumbaíba, Estado de 
Goiás. FAZ SABER a todos 
os interessados que LEU-
SA MARIA SILVA, brasileira, 
divorciada, do lar, portadora 
da Cédula de Identidade RG 
nº 6.783.866-PC/GO, ins-
crita no CPF/MF sob o nº 
012.052.491-09, residente e 
domiciliada na Avenida Cir-
cular, Qd. 02, Lt. 04, Setor 
Antônio Bueno, Marzagão-
-GO, depositou nesta ser-
ventia os documentos ne-
cessários exigidos pelo Art. 

18 da Lei Federal nº 6.766 
de 19 de dezembro de 1979, 
para a averbação do DES-
MEMBRAMENTO do imóvel 
denominado “LOTE Nº 04 
(Quatro), da QUADRA 02 
(Dois), localizado na Aveni-
da Circular, no loteamento 
denominado “Setor Antô-
nio Bueno”, nesta cidade, 
com os seguintes limites e 
confrontações: 9,69m de 
Frente para a Avenida Circu-
lar, pelo Lado Direito 25,00m 
confrontando com o Lote nº 
03, pelo Fundo 19,91m con-
frontando com os Lotes nºs 
05 e 06, pelo Lado Esquerdo 
23,02m confrontando com 
a Avenida Circular, e, 4,79m 
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Lei Federal nº6.766, de 19 de dezembro de 1979.  

O SANDRO ALEXANDER FERREIRA, 
Oficial do 1° Ofício do Registro de Imóveis, 

da Comarca de Águas Lindas de Goiás-GO.

ca de Águas Lindas de Goiás-GO, 
que será desmembrado em 04 
(quatro) lotes menores que serão 
denominados: “Lote 19-A da qua-
dra 82, Conjunto A, Setor 12, 
situado no loteamento denominado 
PARQUE DA BARRAGEM, Águas 
Lindas de Goiás-GO, com a área 
de 222,14m². Confrontando pela 
Frente com a Rua 11-A, com 10,20 
metros, pelo fundo com o lote 19-B, 
com 18,47 metros, pelo lado direito 
com o lote 17, com 15,50 metros, e 
pelo lado esquerdo com a Avenida 
05, com 18,92 metros”, “Lote 19-B 
da quadra 82, Conjunto A, Setor 
12, situado no loteamento denomi-
nado PARQUE DA BARRAGEM, 
Águas Lindas de Goiás-GO, com 
a área de 211,33m². Confrontando 
pela Frente com a Avenida 05, com 
11,33 metros, pelo fundo com o 
lote 17, com 10,00 metros, pelo 
lado direito com o lote 19-A, com 
18,47 metros, e pelo lado esquer-
do com o lote 19-C, com 23,80 
metros”, “Lote 19-C da quadra 
82, Conjunto A, Setor 12, situ-
ado no loteamento denominado 
PARQUE DA BARRAGEM, Águas 
Lindas de Goiás-GO, com a área de 
264,68m². Confrontando pela Fren-
te com a Avenida 05, com 11,33 
metros, pelo fundo com o lote 17, 
com 10,00 metros, pelo lado direito 
com o lote 19-B, com 23,80 metros, 

e pelo lado esquerdo com o lote 19-
D, com 29,13 metros” e “Lote 19D 
da quadra 82, Conjunto A, Setor 
12, situado no loteamento denomi-
nado PARQUE DA BARRAGEM, 
Águas Lindas de Goiás-GO, com a 
área de 352,75m². Confrontando 
pela Frente com a Avenida 05, com 
12,47 metros, pelo fundo com o 
lote 17, com 11,00 metros, pelo 
lado direito com o lote 19-C, com 
29,13 metros, e pelo lado esquerdo 
com os lotes 20 e 22, com 35,00 
metros”, conforme planta e me-
morial descritivo, que fazem parte 
integrante da Certidão Municipal 
de Aprovação do Parcelamento 
expedida em 08/09/2022, onde 
consta o processo administrativo 
de n° 2022024815. Para que che-
gue ao conhecimento de todos, 
expediu-se este edital que será 
publicado no jornal local, por 03 
(três) dias consecutivos, podendo 
o registro ser impugnado no prazo 
de 15 (quinze) dias, contados da 
data da última publicação, tudo 
nos termos do artigo 19 da citada 
Lei Federal n. 6.766. 

FAZ SABER  a todos os 
interessados que WA-
NDERSON COSTA 
GUIMARÃES, CNH-
-02073617043DETRAN/
GO onde consta a CI-3.939.
501-DGPC/GO e CPF-
712.720.541-87, residente 
e domiciliado em Águas 
Lindas de Goiás-GO, de-
positou nesta serventia os 
documentos necessários 
exigidos pelo artigo 18 da 
Lei Federal n. 6.766, de 19 
de dezembro de 1979, para 
registro de um DESMEM-
BRAMENTO do imóvel de-

nominado Lote 19 da qua-
dra 82, Conjunto A, Setor 
12, situado no loteamento 
denominado PARQUE DA 
BARRAGEM, Águas Lindas 
de Goiás-GO, com a área de 
1.050,90m². Confrontando 
pela Frente com a Rua 11A, 
com 10,20 metros, pelo fun-
do com os lotes 20 e 22, 
com 35,00 metros, pelo lado 
direito com o lote 17, com 
46,50 metros, e pelo lado 
esquerdo com a Avenida 5, 
com 54,05 metros, objeto da 
matrícula n°. 61.389 do Re-
gistro de Imóveis da Comar-
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esquerdo com a Avenida 05, com 18,92 metros”, “Lote 19-B da quadra 82, Conjunto A, Setor 12, situado 
no loteamento denominado PARQUE DA BARRAGEM, Águas Lindas de Goiás-GO, com a área de 
211,33m². Confrontando pela Frente com a Avenida 05, com 11,33 metros, pelo fundo com o lote 17, com 
10,00 metros, pelo lado direito com o lote 19-A, com 18,47 metros, e pelo lado esquerdo com o lote 19-C, 
com 23,80 metros”, “Lote 19-C da quadra 82, Conjunto A, Setor 12, situado no loteamento denominado 
PARQUE DA BARRAGEM, Águas Lindas de Goiás-GO, com a área de 264,68m². Confrontando pela 
Frente com a Avenida 05, com 11,33 metros, pelo fundo com o lote 17, com 10,00 metros, pelo lado direito 
com o lote 19-B, com 23,80 metros, e pelo lado esquerdo com o lote 19-D, com 29,13 metros” e “Lote 19-
D da quadra 82, Conjunto A, Setor 12, situado no loteamento denominado PARQUE DA BARRAGEM, 
Águas Lindas de Goiás-GO, com a área de 352,75m². Confrontando pela Frente com a Avenida 05, com 
12,47 metros, pelo fundo com o lote 17, com 11,00 metros, pelo lado direito com o lote 19-C, com 29,13 
metros, e pelo lado esquerdo com os lotes 20 e 22, com 35,00 metros”, conforme planta e memorial 
descritivo, que fazem parte integrante da Certidão Municipal de Aprovação do Parcelamento expedida em 
08/09/2022, onde consta o processo administrativo de n° 2022024815. Para que chegue ao conhecimento 
de todos, expediu-se este edital que será publicado no jornal local, por 03 (três) dias consecutivos, 
podendo o registro ser impugnado no prazo de 15 (quinze) dias, contados da data da última publicação, 
tudo nos termos do artigo 19 da citada Lei Federal n. 6.766. 

 
Águas Lindas de Goiás-GO, 16 de Setembro de 2022. 

 
 

Vanessa Veras de Macedo 
Escrevente 
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 REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL 

 
1° OFÍCIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS, TÍTULOS E DOCUMENTOS, 
CIVIL DAS PESSOAS JURÍDICAS, CIVIL DAS PESSOAS NATURAIS, 

INTERDIÇÕES E TUTELAS. 

EDITAL DE DESMEMBRAMENTO 

Lei Federal n. 6.766, de 19 de dezembro de 1979. 

O SANDRO ALEXANDER FERREIRA, Oficial do 1° Ofício do Registro de 
Imóveis, da Comarca de Águas Lindas de Goiás-GO. 

FAZ SABER a todos os interessados que WANDERSON COSTA GUIMARÃES, CNH-02073617043-
DETRAN/GO onde consta a CI-3.939.501-DGPC/GO e CPF-712.720.541-87, residente e domiciliado em 
Águas Lindas de Goiás-GO, depositou nesta serventia os documentos necessários exigidos pelo artigo 18 
da Lei Federal n. 6.766, de 19 de dezembro de 1979, para registro de um DESMEMBRAMENTO do 
imóvel denominado Lote 19 da quadra 82, Conjunto A, Setor 12, situado no loteamento denominado 
PARQUE DA BARRAGEM, Águas Lindas de Goiás-GO, com a área de 1.050,90m². Confrontando pela 
Frente com a Rua 11A, com 10,20 metros, pelo fundo com os lotes 20 e 22, com 35,00 metros, pelo lado 
direito com o lote 17, com 46,50 metros, e pelo lado esquerdo com a Avenida 5, com 54,05 metros, objeto 
da matrícula n°. 61.389 do Registro de Imóveis da Comarca de Águas Lindas de Goiás-GO, que será 
desmembrado em 04 (quatro) lotes menores que serão denominados: “Lote 19-A da quadra 82, 
Conjunto A, Setor 12, situado no loteamento denominado PARQUE DA BARRAGEM, Águas Lindas de 
Goiás-GO, com a área de 222,14m². Confrontando pela Frente com a Rua 11-A, com 10,20 metros, pelo 
fundo com o lote 19-B, com 18,47 metros, pelo lado direito com o lote 17, com 15,50 metros, e pelo lado 
esquerdo com a Avenida 05, com 18,92 metros”, “Lote 19-B da quadra 82, Conjunto A, Setor 12, situado 
no loteamento denominado PARQUE DA BARRAGEM, Águas Lindas de Goiás-GO, com a área de 
211,33m². Confrontando pela Frente com a Avenida 05, com 11,33 metros, pelo fundo com o lote 17, com 
10,00 metros, pelo lado direito com o lote 19-A, com 18,47 metros, e pelo lado esquerdo com o lote 19-C, 
com 23,80 metros”, “Lote 19-C da quadra 82, Conjunto A, Setor 12, situado no loteamento denominado 
PARQUE DA BARRAGEM, Águas Lindas de Goiás-GO, com a área de 264,68m². Confrontando pela 
Frente com a Avenida 05, com 11,33 metros, pelo fundo com o lote 17, com 10,00 metros, pelo lado direito 
com o lote 19-B, com 23,80 metros, e pelo lado esquerdo com o lote 19-D, com 29,13 metros” e “Lote 19-
D da quadra 82, Conjunto A, Setor 12, situado no loteamento denominado PARQUE DA BARRAGEM, 
Águas Lindas de Goiás-GO, com a área de 352,75m². Confrontando pela Frente com a Avenida 05, com 
12,47 metros, pelo fundo com o lote 17, com 11,00 metros, pelo lado direito com o lote 19-C, com 29,13 
metros, e pelo lado esquerdo com os lotes 20 e 22, com 35,00 metros”, conforme planta e memorial 
descritivo, que fazem parte integrante da Certidão Municipal de Aprovação do Parcelamento expedida em 
08/09/2022, onde consta o processo administrativo de n° 2022024815. Para que chegue ao conhecimento 
de todos, expediu-se este edital que será publicado no jornal local, por 03 (três) dias consecutivos, 
podendo o registro ser impugnado no prazo de 15 (quinze) dias, contados da data da última publicação, 
tudo nos termos do artigo 19 da citada Lei Federal n. 6.766. 

 
Águas Lindas de Goiás-GO, 16 de Setembro de 2022. 

 
 

Vanessa Veras de Macedo 
Escrevente 
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A  BRF  S.A.,  unidade  de  Rio  de  Rio  Verde  -  GO,  inscrita  no
CNPJ:01.838.723/0172-83, torna público que recebeu da Secretaria
Municipal de Meio Ambiente de Rio Verde - GO, SEMMA, a Licença de
Instalação nº 025/2022, com validade em 27/07/2024 para instalação
do tombador para descarga de farelo a ser montado na Fábrica de
Rações do complexo industrial da unidade.

A BRF S.A., unidade de Rio de Rio Verde - GO, inscrita no CNPJ:
01.838.723/0172-83,  torna  público  que  recebeu  da  Secretaria
Municipal de Meio Ambiente de Rio Verde - GO, SEMMA, a Licença de
Instalação nº 035/2022, com validade em 13/09/2023 para instalação
da casa de bombas para incêndio do complexo industrial da unidade.

 
A BRF S.A., unidade de Rio de Rio Verde - GO, inscrita no CNPJ:
01.838.723/0172-83,  torna  público  que  requereu  à  Secretaria
Municipal de Meio Ambiente de Rio Verde - GO, SEMMA, a Licença de
Instalação de uma sala de separador de líquidos a ser construída no
complexo industrial da unidade.

JOAQUIM  ROBERTO  LEÃO  torna  público  que  recebeu  junto
a Secretaria Municipal de Meio Ambiente – SEMMA, a Licença de
Funcionamento nº 082/2022 e processo nº 181389/2021 com validade
até  12/09/2028,  para  o  empreendimento  em  Avicultura-  Sistema
Terminador-  de  Frango  -  FGO.  Fazenda  São  Tomaz-  Douradinho-
Cachoeirinha  (Terra  do  Amor),  Rod.  BR  452  sentido  Rio  Verde/
Itumbiara, km 09 à direita, Zona Rural, Município de Rio Verde – GO.
Este  empreendimento  não  se  enquadra  na  Resolução  CONAMA
001/86.

C E R E A L  O U R O  S E M E N T E S  L T D A ,  s o b  C N P J  N º
04.712.017/0002-03 torna público que REQUEREU junto a Secretaria
Municipal de Meio Ambiente de Rio Verde – SEMMA, a LICENÇA DE
OPERAÇÃO, para o empreendimento com atividade em Armazéns de
grãos e unidade beneficiadora de grãos (UBS) e pontos de apoio, com
área construída/utilizada 18.843,09 m². Localizado na Faz. São Paulo
II, GO 174, km 35, à direita, Zona Rural, Rio Verde – GO.

PREFEITURA MUNICIPAL DE COCALZINHO DE GOIÁS
PODER EXECUTIVO

AVISO DE LICITAÇÃO –  Pregão Eletrônico nº  059/2022.  Sistema de
registro de preço (SRP). Tipo - menor preço por item. 
Objeto:  FUTURA  E  EVENTUAL  AQUISIÇÃO  DE  VEÍCULO  ZERO
QUILÔMETRO.
Data de abertura: 11/10/2022 às 08:30 horas. 
O Edital e maiores informações poderão ser obtidas com a Comissão
Permanente  de  Licitações,  na  Rua  03,  quadra  07,  Área  Especial  -
Cocalzinho de Goiás, fone: (62) 3339-1538

Cocalzinho de Goiás, aos 20 de setembro de 2022.
Soraya Batista de Siqueira

Pregoeira

EDITAL-22 /2022.
A SRA. ALICE BELO DE OLIVEIRA E SILVA.

Assunto- NOTIFICAÇÃO.
Venho, por este meio, intimar Vª Sra. a comparecer a este
cartório, localizado na Av. Pandiá Calogeras, n. 120, centro,
Ipameri/GO, com funcionamento de 09:00h às 17:00h, no prazo
improrrogável de 15 (quinze ) dias, para contestar ou anuir a
Escritura de Estremação solicitada por José Mendes Filho,
referente à matrícula 12512 do Cartório do 1° Ofício e Registro
de Imóveis de Ipameri-GO. Informo que, nos termos do
parágrafo 4° do art. 213 da Lei citada acima, o não
comparecimento no prazo será interpretado como anuência
a Escritura de Estremação.
A SRA. ALICE BELO DE OLIVEIRA E SILVA.
Subscrevo-me e coloco-me à disposição para esclarecimentos

de eventuais dúvidas.
Atenciosamente,

Ipameri/ GO, 08 de setembro de 2022.

EDITAL-224/ 2022.
ASR.SEBASTIÃOPEREIRADASILVA,CPFn. 617.469.241-87.

Assunto-NOTIFICAÇÃO.
Venho, por este meio, intimar Vª Sra. a comparecer a este
cartório, localizado na Av. Pandiá Calogeras, n. 120, centro,
Ipameri/GO, com funcionamento de 09:00h às 17:00h, no prazo
improrrogável de 15 (quinze) dias, para contestar ou anuir a
Escritura de Estremação solicitada por José Mendes Filho,
referente a matrícula 12512 do Cartório do 1° Ofício e Registro
de Imóveis de Ipameri-GO. Informo que, nos termos do
parágrafo 4° do art. 213 da Lei citada acima, o não
comparecimento no prazo será interpretado como anuência
a Escritura de Estremação.
ASR.SEBASTIÃOPEREIRADASILVA,CPFn. 617.469.241-87.
Subscrevo-me e coloco-me à disposição para esclarecimentos

de eventuais dúvidas
Atenciosamente,

Ipameri/ GO, 08 de setembro de 2022.

Assinado Digitalmente por 
G. EXATA DE COMUNICAÇÃO LTDA

CNPJ: 04.471.978/0001-92
Data: 2022/09/19 23:51:52
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SABATINA/ ELEIÇÕES 2022

HELENA RIBEIRO - O pro-
grama Café com Prosa, 
apresentado por Renato 
Sobrinho, com a partici-
pação do comentarista 
político Eube Messias, 
sabatinou nesta segun-
da-feira,19, o candidato a 
Deputado Federal Zé Ca-
rapô, (PROS). O candida-
to teve 15 minutos para 
responder às perguntas 
feitas pelo apresenta-
dor e pelo comentarista 
político. Ele aparece na 
pesquisa GAZETA/VOGA 
realizada entre os dias 25 
e 29 de agosto de 2022, 
entre os mais lembrados 
nas intenções de voto 
(pesquisa espontânea). 

José Antonio Prado 
Nunes Carvalho, nasceu 
em Jataí, 29 de janeiro de 
1981. Conhecido como  
é um político brasileiro, 
filiado ao Democracia 
Cristã (DC). Zé não é de 
família com tradição na 
política. Iniciou sua traje-
tória na vida pública em 
2015, quando atuou ati-
vamente em sua cidade 
e região a favor do impe-
achment da então pre-
sidente Dilma Rousseff. 
Em 2016, foi candidato a 
vereador por Jataí, sendo 
eleito com 1.375 votos. 
Em 2018, se candidatou 
a deputado estadual e foi 
um dos 41 eleitos para a 
Assembleia Legislativa. 
Apenas em Jataí, obte-
ve cerca de 15 mil votos, 
vencendo sete concor-
rentes do município. Zé 
Carapô é cristão e tem 
linha ideológica em que 
se define como “conser-
vador nos costumes e li-
beral na economia. Nesta 
eleição de 2022,está dis-
putando para Deputado 
Federal por Goiás

Pergunta: Por que o 
eleitor deve votar em 
você para deputado?

“Sou um Deputado 
municipalista  e  recor-
dista em basicamente 
em toda região de atua-
ção. Hoje, minha princi-
pal região de atuação é 
o sudoeste goiano e onde 
a população vai conse-
guir ver nosso trabalho de 
uma forma muito sólida 
e  acima da maioria dos 
Deputados que passam 
por essa região. Jataí, de 
onde sou natural, sou 
recordista como Depu-
tado Estadual em envio 

de recursos para todos os 
segmentos da sociedade, 
basicamente, entidades 
filantrópicas, educação, 
saúde e segurança públi-
ca. Onde você anda por 
Aparecida de Rio Doce, 
Caçu, onde sou recordista 
de emendas. Em Paranai-
guara. tem hospital, que 
ajudei o Prefeito a entre-
gar para a população. Em 
São Simão, também tem 
trabalho nosso, enviamos 
castramóvel, algo impor-
tante que a população 
reconhece e nos cobra, o 
cuidado com os animais, 
sobretudo aqueles ani-
mais de rua. Em Chapa-
dão do Céu, tem salas de 
aulas que conseguimos 
entregar. Então, de fato 
sou um deputado Munici-
palista e a grande maioria 
dos Municípios que nos 
deu oportunidade para 
prestar esse trabalho e ir 
de encontro às necessi-
dades da população, nós 
conseguimos bater recor-
de  e envio de recursos. O 
Deputado Estadual tem 
um recurso bem reduzi-
do então, se conseguirmos 
fazer tudo isso como es-

tadual, pode ter certeza 
que como federal que tem 
10x mais recurso, vamos 
fazer muito mais pela re-
gião sudoeste e pelo esta-
do de Goiás. Tenho tra-
balho aqui em Goiânia 
também, em outras regi-
ões  do nosso estado, no 
nordeste goiano, então, é 
por isso que venho aqui 
trazer para a população 
os verdadeiros motivos 
para nos ajudar a conti-
nuar essa caminhada. É 
pelo trabalho que venho 
fazendo, pelas bandeiras 
que defendo, pela desbu-
rocratização  do estado 
para as pessoas poderem 
empreender e pela redu-
ção tributária para que 
o estado pese menos nas 
costas das pessoas, por um 
país que olhe para o futu-
ro e não para o passado 
que nunca deu certo em 
lugar nenhum é isso é um 
fato, onde a esquerda co-
locou a mão a economia 
desabou,  o desemprego 
explodiu, a inflação ex-
plodiu. Então, essa é mi-
nha linha de atuação, 
muito bem definida, não 
fica em cima do muro, 

todos sabem quem estou 
apoiando  para Presiden-
te da República, é clara-
mente trago os motivos  
ao longo dos meus anos de 
atuação como Deputado 
Estadual e desde quando 
era Vereador. Trago tudo 
isso com dados para que 
a população possa fazer 
essa avaliação, a campa-
nha em si, muitas vezes é 
bem emocional mas, bus-
camos trazer dados  para 
que as pessoas possam 
fazer a sua comparação e 
levar o país a seguir para 
o futuro e não retornar 
para o passado fracassa-
do que nunca deu certo 
em lugar nenhum’’, res-
pondeu Zé Carapo.

Pergunta: Você 
representa qual região?

“Nossa principal atua-
ção é no sudoeste goiano. 
Mas, é claro que venho 
ajudando o nordeste goia-
no, a região metropolita-
na. São inúmeras cidades 
que receberam nosso re-
curso, nossa mão, apoio, 
e nosso trabalho, mas, o 
meu berço onde nasci e 
cresci e o Sudoeste goiano, 

nessa região a população 
já nos conhece a muito 
tempo e tem até de certa 
forma uma intimidade e 
nos acompanha ao lon-
go do meu mandato de 
Vereador é agora como 
Deputado Estadual. Sou 
produtor rural e venho  
de uma família, onde o 
sustento, sempre vem do 
campo, sou defensor desse 
segmento  da sociedade, 
porque de fato é a loco-
motiva que vem arrastan-
do o nosso país ao longo 
dos últimos anos.  Vemos 
que muitos setores da 
economia vem patinan-
do e o agronegócio Graças 
a Deus e ao trabalho de 
todos os que participam 
desse segmento, de todos 
que trabalham debaixo 
de sol quente, vem dando 
oportunidade de emprego 
para o país, oportunidade 
de  uma melhor balança 
comercial  de superávit 
fiscal e graças ao agro-
negócio. Ficamos muito 
triste, é abismado de ver 
hoje em dia,por exemplo 
o candidato à Presidên-
cia da República, falando 
palavras horríveis para 
o principal segmento do 
Brasil, talvez o único seg-
mento onde conseguimos 
competir de igual por 
igual ou até de forma 
superior com o primeiro 
mundo e vemos o candi-
dato falando abobrinha 
e asneiras, sobre o único 
segmento que o Brasil 
consegue ser competitivo 
a nível mundial. O Brasil 
hoje é o  celeiro do mundo, 
ele não só alimenta a po-
pulação brasileira, como 
ajuda também alimentar 
pessoas por todo  o mun-
do. Estamos aqui para 
defender o produtor, o 
trabalhador seja ele de 
qualquer segmento  da 
sociedade, quem acor-
da cedo para trabalhar, 
para buscar de forma 
honesta o pão de cada 
dia’’, disse o candidato.  

Pergunta: Sendo eleito, 
qual será o seu 
primeiro projeto?

“São inúmeras priori-
dades, inúmeros segmen-
tos que a sociedade nos 
cobra para atuar.  Mas, 
sem sombras de dúvidas, 
primeiro quero fazer aqui 
uma distinção muito  cla-
ra do que pode acontecer 
no nosso país. Se o nosso 

Presidente Bolsonaro com 
a graça de Deus conseguir 
se reeleger, estaremos lá 
para apoiar os projetos 
que já vêm sendo desen-
volvidos para o Brasil, 
trazendo uma redução no 
custo de vida das pessoas, 
trazendo  uma promoção 
do empreendedorismo, 
uma possibilidade do 
produtor crescer cada vez 
mais, da pessoa que acor-
da cedo para trabalhar 
e vou ter duas linhas de 
atuação logo na largada: 
A  primeira é a defesa da 
propriedade privada que 
tem que ser consolidada 
no país, e  infelizmente 
ainda temos insegurança 
jurídica  nesse segmento. A 
segunda é o direito à legí-
tima defesa, pois são duas 
coisas essenciais para 
que o país possa prospe-
rar, para que as pessoas 
possam ter paz, para ir 
buscar seu sustento sem 
estar com medo de grupos 
disfarçados e movimentos 
sociais mas, que são ver-
dadeiros terroristas. Te-
mos um trabalho muito 
grande no fortalecimento 
da saúde pública para as 
pessoas que precisam, um 
trabalho social também, 
pois sabemos que existem 
muitas pessoas que de-
pendem   do estado’’, ex-
plicou o sabatinado.

SOBRE A PESQUISA 
GAZETA/VOGA

Foram 807 eleitores 
entrevistados,  sendo es-
tratificado por sexo, faixa 
etária, grau de escolari-
dade, nível econômico 
e posição geográfica.  O 
grau de confiança é 95%  
com margem de erro 
de  3,5% para mais ou 
menos. A pesquisa está 
registrada no Tribunal 
Superior Eleitoral pro-
tocolizada sob o nº BR-
02749/2022 e no Tribunal 
Regional Eleitoral sob o 
nº GO-06359/2022.

A modalidade de pes-
quisa adotada envolveu 
a técnica de survey, que 
consiste na aplicação de 
questionários estrutu-
rados e padronizados a 
uma amostra represen-
tativa do universo que 
abrange os eleitores do 
Estado de Goiás. A pes-
quisa  completa está no 
portal do Jornal Gazeta 
do Estado: www.gazeta-
doestado.com.br

 Divulgação

“Estou aqui para defender o produtor 
e o trabalhador, seja ele de qualquer 
segmento da sociedade”, disse Zé Carapô
O candidato a Deputado Federal foi lembrado pelos goianos na pesquisa GAZETA/VOGA, realizada entre os dias 25 e 29 de agosto de 2022  
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Entretenimento

“Minha prioridade é a proteção da Gestação e do nascimento”, 
disse a candidata a Deputada Federal Dra. Cristina

HELENA RIBEIRO- O programa 
Café com Prosa, apresen-
tado por Renato Sobrinho, 
com a participação do co-
mentarista político Eube 
Messias, sabatinou nesta 
segunda-feira,19, a candi-
data a Deputada Federal 
Dra. Cristina (PDT). A can-
didata teve 15 minutos para 
responder às perguntas fei-
tas pelo apresentador e pelo 
comentarista político. Ela 
aparece na pesquisa GAZE-
TA/VOGA realizada entre 
os dias 25 e 29 de agosto de 
2022, entre os mais lembra-
dos nas intenções de voto 
(pesquisa espontânea).

Cristina Lopes Afonso é 
pré-candidata a deputada 
federal. Atuou como Secre-
tária Municipal de Direitos 
Humanos e Políticas Afir-
mativas de Goiânia, em 
2021-2022. Nasceu em 10 de 
abril de 1965 em Cianorte, 
Paraná. É formada em Edu-
cação Física pela UFPR e em 
Fisioterapia pela PUC-PR. 
Foi vereadora por dois man-
datos (2012- 2016 e 2017 - 
2020), sendo a segunda mais 
votada em 2016, com 9.114 
votos. Em 2020, foi candi-
data à prefeitura de Goiânia.

Pergunta: Porque o elei-
tor deve escolher e votar na 
Dra. Cristina para Deputa-
da Federal?

“Porque eu me prepa-
rei! Ao longo de todos esses 
anos, sou da formação da 
fundação da Lemann. Sou 
uma das vintes lideranças 
públicas da primeira turma, 
prestando uma prova escrita 
e de entrevista. Estudei e hoje 
posso representar as vozes 
das pessoas que mais neces-
sitam. Como secretária dos 
direitos humanos, no exe-
cutivo acrescentei minhas 
experiências do legislativo,  
sei que posso de fato fazer 
essa construção em especial 
a construção de diálogo. Te-
nho muitas pessoas dentro 
do Congresso Nacional, que 
me conhecem de outras ca-
minhadas e tenho convicção 
de que posso estabelecer esse 
diálogo. O Brasil está mui-

to dividido em tensão e isso 
é extremamente ruim para 
qualquer país. Acabando 
as eleições, ganha quem ga-
nhar, pois isso faz parte da 
democracia, nem sempre ga-
nhamos e nem sempre per-
demos, o processo democra-
tico é a escolha da maioria. 
Então, quem for administrar 
o país pelos próximos qua-
tros anos, precisa de apoio, 
sustentação, críticas e essen-
cialmente de pessoas que 
amem o Brasil e queiram o 
desenvolvimento do Pais’’, 
disse Dra. Cristina.

Pergunta: Qual a região 
e classe você representa?

“Meu trabalho é muito 
forte aqui na capital e na 
região Metropolitana. Nas 
eleições de 2018, tive mais de 
20 mil votos só em Goiânia, 

e isso é muito forte, meu tra-
balho é bem conhecido aqui. 
Mas, eu sou uma candida-
ta atípica, tanto nas eleições 
municipais quanto no esta-
do, pois tenho voto em todo o 
estado. Com número menor 
claro, mas tenho voto. Porque 
as pessoas que cuidei como 
profissional da fisioterapia 
no momento trágico da vida, 
que é a queimadura, e os que 
foram alunos meus também 
votam em mim. Então, isso 
me traz um diferencial muito 
importante, porém a região 
forte é aqui na capital. O que 
me falta nessa eleição é co-
municar as pessoas que eu 
sou candidata. Infelizmente 
a televisão e o rádio ainda 
não estão alcançando todos. 
As pessoas falam que as re-
des sociais elege, e isso nao e 

verdade, na minha opnião 
ela reforça, ela comunica os 
seus históricos e compromis-
sos nas eleições, a comuni-
cação ainda é um grande 
desafio e a TV Gazeta neste 
momento é uma ponte para 
que as pessoas saibam que 
sou candidata a Deputada 
Federal, esta comunicação 
deve ser muito clara a minha 
região forte reiterando e Goi-
ânia e Região Metropolitana. 
Represento o seguimento da 
saúde, sou uma missioná-
ria da saúde, defensora das 
mulheres, das crianças, dos 
homens do  núcleo familiar. 
Hoje trabalho muito com os 
homens agressores, conse-
guindo um índice fenome-
nal de não reincidência, por-
que a questão da violência, 
é uma questão cultural que 

se reproduz insistentemente 
e nós, precisamos em algum 
momento da vida fazer in-
terferência. Tenho um reco-
nhecimento muito forte dos 
homens que conseguiram 
transformar suas vidas mu-
dando de comportamento. 
Represento também a classe 
da  educação, sou Professora 
de educação física,  Professo-
ra Universitária, vejo a edu-
cação hoje como um grande 
fundamento para o desen-
volvimento social é esporte, 
arte, cultura são elevadores 
nessa pirâmide social’’, res-
pondeu a candidata.

Pergunta: Sendo elei-
ta, qual será o seu pri-
meiro projeto?

“Minha prioridade é a 
proteção da Gestação e do 
nascimento, isso é uma 
pauta que trabalho a muito 
tempo e as pessoas não en-
tendiam quando falava de 
violência obstétrica. Sou au-
tora da Lei das Doulas aqui 
em Goiânia, fui inspiradora 
para a Assembleia Legisla-
tiva. Precisamos nos manter 
com segurança. O Brasil as-
sistiu atônito aquele homem 
estrupando uma mulher no 
centro cirúrgico, finalmente 
fui compreendida porque o 
que estamos falando é mui-
to sério. Nós somos poucas 
mulheres, quando falamos 
em violência obstétrica, vio-
lência doméstica, quando 
falamos em pobreza mens-
trual. As Doulas no sistema  
único de saúde é uma pauta 
prioritária nesse momento 
tão dramático. Porque uma 
criança que é mal gestada, 
que nasce de uma manei-
ra violenta, ela vai entregar 
para o mundo aquilo que ela 
recebeu. Então, precisamos 
cuidar dessa criança para 
que todas as outras dificul-
dades e os outros tipos de 
violência sejam amenizados 
e essas taxas sejam reduzi-
das’’, pontuou a sabatinada.

Pergunta: Onde 
você irá aplicar as 
emendas impositivas?

“Temos pensando bas-
tante nisso! Tenho alguns 

compromissos assumidos, 
como por exemplo com o ar-
tesanato goiano, que movi-
menta uma rede de pessoas, 
com o turismo, pois, soma se 
também arte, cultura e arte-
sanato, o turismo é uma área 
que já avançou muito, mas 
ainda temos muito a explo-
rar e a trazer com o recurso de 
volta para o estado. A pauta 
com as pessoas com quei-
maduras, pois é um tema 
que assumo de vida, ou seja 
é uma missão ter um cen-
tro integrado para pacientes 
queimados, pois o queima-
do não é só uma ferida na 
pele que precisa ser restituída 
mas, também o emocional, 
questão financeira. Então, o 
centro de  reabilitação é um 
compromisso que firmamos 
com a nossa comunidade e 
claro na temática da redução 
da  prática de violência den-
tro dos lares, precisamos de 
fato  de acolher essa família 
porque é uma família adoe-
cida que precisamos de uma 
estrutura melhor’’, respondeu 
a sabatinada. 

AMOSTRA PESQUISA 
GAZETA/VOGA

Foram 807 eleitores en-
trevistados,  sendo estratifi-
cado por sexo, faixa etária, 
grau de escolaridade, nível 
econômico e posição geo-
gráfica.  O grau de confiança 
é 95%  com margem de erro 
de  3,5% para mais ou me-
nos. A pesquisa está regis-
trada no Tribunal Superior 
Eleitoral protocolizada sob 
o nº BR-02749/2022 e no Tri-
bunal Regional Eleitoral sob 
o nº GO-06359/2022.

METODOLOGIA
A modalidade de pesqui-

sa adotada envolveu a técni-
ca de survey, que consiste na 
aplicação de questionários 
estruturados e padronizados 
a uma amostra representa-
tiva do universo que abran-
ge os eleitores do Estado de 
Goiás. A pesquisa  completa 
está no portal do Jornal Ga-
zeta do Estado: www.gazeta-
doestado.com.br

A candidata foi lembrada pelos goianos na pesquisa GAZETA/VOGA realizada entre os dias 25 e 29 de agosto de 2022  
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